

© PIET NIEMANN



accoya 



Accoya es más que una elección de material.
Es un sello de calidad y un compromiso con
la creación de algo extraordinario.





Accoya es una invitación a superar los límites del diseño arquitectónico. Con más de 500,000 proyectos emblemáticos en todo el mundo, Accoya está redefiniendo el verdadero potencial de la madera.



Con más de 20 años de innovación y experiencia, Accoya es el líder global en madera de alto rendimiento. Nuestro proceso de modificación patentado permite que la madera resista condiciones climáticas extremas a la vez que resalta su belleza natural, fuerza y carácter.

MADERA QUE PERMANECE FIEL

Accoya permanece estructuralmente sólida con prácticamente ningún movimiento antes, durante y décadas después de la instalación.

Alta facilidad de uso con tablas que se mantienen rectas antes y después de su instalación

Estabilidad dimensional incluso en los entornos más extremos, sin afectar su instalación

Se hincha de 3 a 4 veces menos que las especies de madera tradicionales, con un movimiento mínimo que mantiene los proyectos con un excelente aspecto

MADERA PARA CAMBIAR EL MUNDO

Accoya cuenta con las credenciales medioambientales necesarias para asumir el compromiso de construir cualquier proyecto de manera sostenible.

La tranquilidad de saber que toda la madera Accoya proviene de bosques con certificación FSC®



Uno de los pocos materiales de construcción certificados Cradle to Cradle® Oro



Libre de tóxico y 100% reciclable

Declare.



La acetilación es un proceso científicamente comprobado que modifica la madera, alterando permanentemente su estructura celular para hacerla prácticamente inmune al agua. Hemos optimizado nuestro exclusivo proceso de fabricación para ofrecer la mejor opción en materiales de construcción de alto rendimiento.

MADERA GARANTIZADA PARA DURAR

Accoya elimina el problema del deterioro en cualquier clima, dándote la tranquilidad de haber hecho la elección correcta.

50 años de garantía sobre el nivel del suelo
25 años de garantía en el suelo o agua dulce

Certificado para su uso en zonas con termitas, y con una resistencia 22 veces superior a la del pino, es sumamente duradero

60 años de vida útil que demuestran una durabilidad superior, avalada por pruebas en condiciones reales



MADERA DE CALIDAD, SIN SACRIFICIOS

Accoya es el material ideal para trabajar, en el que confían los carpinteros para cualquier tipo de proyecto.

Maquinabilidad excepcional, fácil de trabajar, no requiere herramientas especiales

Lo mejor de ambos mundos: mayor densidad y dureza sin renunciar a su resistencia

Déjalo al natural para admirar sus delicadas vetas, o personalízalo con el acabado que desees

La elección de arquitectos, fabricantes
y propietarios desde 2007.





CONSTRUCCIÓN

Accoya ofrece durabilidad y bajo impacto ambiental para proyectos icónicos. Desde puentes flotantes hasta espectaculares esculturas curvas, Accoya es la única opción para proyectos que se integran a la perfección con su entorno.

COMERCIAL

Accoya ofrece una combinación única de estabilidad estructural, flexibilidad en el diseño y la belleza natural de la madera, para construcciones comerciales donde antes el acero y el concreto eran la única opción.



RESIDENCIAL

Desde ventanas y puertas de mínimo mantenimiento hasta elegantes casas de verano y revestimientos impactantes, Accoya redefine el potencial de la madera en el diseño residencial.



REVESTIMIENTO

La estabilidad excepcional de Accoya reduce los problemas de instalación y garantiza un acabado de alta calidad y larga duración. Con tablas anchas, opciones versátiles de texturizado mediante aserrado, cepillado y carbonizado, además de una amplia gama de recubrimientos, Accoya ofrece total flexibilidad creativa sin comprometer el rendimiento.

VENTANAS Y PUERTAS

Más duradera que la madera dura, Accoya viene en secciones de ancho fijo que reducen el desperdicio. Su amplia gama de recubrimientos brinda infinitas posibilidades de diseño. Con un rendimiento térmico superior y una larga vida útil, Accoya es la solución inteligente para ventanas y puertas de alta calidad estética.



TERRAZAS

Resistente a las grietas incluso en los climas más extremos, la durabilidad superior de Accoya asegura que las terrazas se mantengan impecables año tras año. Su alta estabilidad permite instalar con juntas más estrechas, creando una superficie uniforme más cómoda para caminar descalzo. Las terrazas de Accoya son de bajo mantenimiento, sin necesidad de recubrimientos ni reparaciones frecuentes.

Calidad sin compromisos.





INSPIRATE EN
ACCOYA.COM

DISTRIBUIDO POR



Gámiz

Elaborados y Fabricados

SALES@GRUPOGAMIZ.COM
WWW.GRUPOGAMIZ.COM

